

ESTARÁ EL DOMINGO EN LA XII FERIA DEL LIBRO QUE ORGANIZA LA UNIVERSIDAD DE LOS LACOS

Oficializan candidatura de Gonzalo Rojas al Nobel de Literatura

En total, son 12 casos de estudios superiores los que respaldan la postura de llevar al poeta nacional al Premio Nobel de Literatura.

El poeta chileno Gonzalo Rojas fue postulado hoy para el premio Nobel de Literatura. Durante el emisario de Suiza en Chile, Martín Willems.

La campaña fue impulsada por la Universidad Andrés Bello, a la que sumaron otros 12 casos de estudios superiores, cuyos representantes llegaron hasta la sede diplomática para pedir un apoyo a su candidato.

"Los argumentos incluidos por Gonzalo Rojas son realmente de nivel universel, de gran circunferencia, tienen elementos que van más allá del programa estético como el límite la dimensión ética, hasta lo teórico, sobre todo lo relativo a la ciencia", dice el presidente de la Academia Chilena de la Lengua, Alfredo Madrid.

La postulación será enviada a los miembros de la Academia este viernes e incluye biografía y obra del poeta. A esta se anexan 3.000 firmas de estudiantes, académicos y escritores.

SU VIDA

El poeta nació el 20 de diciembre de 1912, en el perteneciente de Los Lagos, en la provincia de Aconcagua, pero siempre ha dicho que se siente un habitante más de Chillán, ciudad que lo vio por última vez en 1955, en Venezuela.

Posee un valioso currículum que se inicia con una vida dedicada a la docencia y por supuesto a la creación literaria.

Trabajó en ese desempeño en Valparaíso y en la Universidad de Concepción en estudios de catedrático literario y como jefe de las escuelas de tempundo hasta el año 1971.

Ha sido docente y conferenciante en varias universidades de América y Europa. Entre estos labores se destaca su paso como profesor titular de Literatura Hispánica en la Universidad de



Gonzalo Rojas, distinguido poeta chileno

maestría de Boston hasta el año 1975 y en la Universidad Simón Bolívar de Caracas hasta 1979.

Durante la sí la profesor visitó en las universidades norteamericanas de Colombia, Texas,

Chicago y Brookings.

En 1941 fue designado profesor invitado de la Universidad de Concepción y al año siguiente obtuvo el premio Belisario de prensa Benemerita y el galardón más importante que

entrega Chile a un intelectual, el Premio Nacional de Literatura.

Durante el 70% Rojas recibió de manos del rey Juan Carlos de España el Premio Cervantes, can-

sobriendo uno de los galardones más importantes de la lengua hispánica.

A los numerosos reconocimientos se le incluyen premios Aeneas (1949), Municipal de Literatura (1966) y la condecoración de la ciudad de Valparaíso como Ciudadano Ilustre (1962).

But cosa abajo se puede destacar La misericordia humana (1948), Cielo la noche (1951), Oscuro (1977), Transitorio (1979), 50 poemas (1982), El olvidado (1985), Materie de literatura (1986), Despedida letal (1990), Antología de 50 (1991), Riojito (1996) y América es literaria y otras piezas (1998).

Oficializan candidatura de Gonzalo Rojas al Nobel de Literatura [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2006

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Oficializan candidatura de Gonzalo Rojas al Nobel de Literatura [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)